



# Patroli KRYD Malam Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota: Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 13:11



Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif, Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli

Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada malam hari. Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, dengan menyisir beberapa lokasi rawan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Jamanis.

Tujuan utama dari patroli malam ini adalah:

1. Mencegah Gangguan Kamtibmas: Mengantisipasi tindak kriminalitas seperti pencurian, perkelahian, dan kejahatan jalanan lainnya.
2. Memberikan Rasa Aman: Kehadiran polisi di lapangan bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di malam hari.
3. Pendekatan kepada Masyarakat: Berinteraksi langsung dengan warga untuk menyerap informasi terkait potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Jamanis, Iptu Imang Sunarman, menegaskan bahwa patroli KRYD malam adalah salah satu upaya Polri dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kami terus meningkatkan patroli malam untuk mencegah segala bentuk gangguan keamanan. Kehadiran kami di lapangan juga sebagai bentuk komitmen Polri untuk selalu dekat dengan masyarakat," ujar Iptu Imang.

Patroli ini mencakup sejumlah titik strategis seperti pusat keramaian, area pemukiman, dan jalur rawan kejahatan. Selain itu, petugas juga menyampaikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan segera melapor jika ada aktivitas mencurigakan di sekitar mereka.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat. Warga mengapresiasi langkah Polsek Jamanis dalam menjaga keamanan wilayahnya, khususnya pada malam hari.

Dengan dilakukannya patroli KRYD secara rutin, Polsek Jamanis berharap situasi kamtibmas di wilayahnya tetap terjaga kondusif, serta terciptanya hubungan yang harmonis antara Polri dan masyarakat.